

Hommage à Joseph Sternberg

Cette fois encore, nous avons à regretter la disparition d'un de nos collègues. Il s'agit du professeur Joseph Sternberg qui a été un des premiers sur le campus à s'intéresser à la radiologie. Ce collègue, rattaché successivement aux départements de physiologie et d'hygiène du milieu a contribué tant par ses interventions et son enseignement que par ses activités à ouvrir des voies nouvelles qui se sont très tôt avérées comme utiles et précieuses tout particulièrement au plan des activités de nature diagnostique. De nombreuses générations de médecins conserveront de lui un excellent souvenir.